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Анатолий БрАгин, заместитель 
председателя Законодательного Собрания 

Челябинской области, председатель 
комитета по законодательству, 

государственному строительству 
и местному самоуправлению 

(фракция «Единая Россия»):
У меня с Крымом связано много личного. Я три года служил на 
Черноморском флоте, в Севастополе, поэтому очень хорошо знаю 
полуостров.

Возвращение Крыма в состав Российской Федерации произошло на 
законных основаниях, по результатам прошедшего референдума. И, на 
мой взгляд, свершилась историческая справедливость, ведь еще в годы войны наши отцы и деды 
воевали за Крым, обороняли его от врага. И сегодня Крымский полуостров активно развивается. За 
последние пять лет Российская Федерация вложила в полуостров столько денег, сколько Украина не 
смогла направить на его развитие за последние 25 лет.

А то, что по всей стране в эти дни проходят торжественные мероприятия, – доказательство 
единения российского народа.

Наш региоН вместе со всей 
страНой отметил пятилетие 
вхождеНия КрымсКого 
полуострова в состав 
российсКой Федерации. 
в миНувшее восКресеНье, 
17 марта, На площади у 
главпочтамта собралось 
большое Количество людей, 
порядКа 4,5 тысячи со всей 
области. Здесь состоялся 
праЗдНичНый митиНг-КоНцерт. 
участие в торжестве приНяли 
депутаты ЗаКоНодательНого 
собраНия челябиНсКой 
области, представители 
оргаНов исполНительНой 
власти.

КрымсКая весна на Южном Урале

Торжественный концерт прошел под традиционным лозунгом «Мы вместе», в нем приняли 
участие творческие коллективы области. В этом году оказалось как никогда много желающих 
присоединиться к празднованию. Многие челябинцы уверены: возвращение Крыма в состав 

России – историческое событие.
Пять лет назад, 16 марта 2014 года, на Крымском полуострове состоялся референдум, на котором 97 

процентов крымчан и 95,6 процента севастопольцев проголосовали за включение полуострова в состав 
России, а уже 18 марта было подписано соглашение, по которому Республика Крым и город Севастополь 
стали российскими территориями. Историческое событие отмечалось широко по всей стране. И вот уже 
последние пять лет ежегодно во всех российских городах проходят торжественные мероприятия под 
общим лозунгом «Россия и Крым – вместе навсегда!».

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

По всей стране, в каждом городе в этот день проходят 
торжественные митинги-концерты, посвященные вхож-
дению Крыма в состав Российской Федерации. В этом году 

мы отмечаем пятилетний юбилей с того момента, как Крым-
ский полуостров вернулся в родную гавань. Для российского 
народа это много значит. Сегодня Крым возрождается, 
развивается. А каждый житель России испытывает боль-
шую гордость за свою сильную страну.

Юрий кАрликАноВ, первый заместитель 
председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

Время пролетело быстро и в этом году мы отмечаем уже пять 
лет с того момента, как Крым вернулся в родные пенаты. За 
последние годы многое было сделано для улучшения качества 

жизни крымчан, для развития полуострова. Построен новый аэро-
порт в Симферополе, возведен мост, по которому уже осенью этого 
года планируется запустить железнодорожное сообщение. Кроме того, 
Крымский полуостров полностью обеспечен водо-, электроснабжени-
ем, для этого построены все необходимые коммуникации.

Считаю, что принятое решение о включении Крыма в состав Российской Федерации – это 
торжество исторической справедливости.

Ирина Яббарова. Фото Дмитрия Куткина

Владимир Мякуш с участниками 
митинга-концерта
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Семь лет назад депутаты За-
конодательного Собрания 
учредили премию, которая 

вручается лучшим работникам сферы 
жилищно-коммунального хозяйства. 
Ежегодно награждаются 25 лауреатов. 
Кандидаты выдвигаются депутатами 
от своих избирательных округов, ито-
говые списки утверждаются на засе-
дании парламентского корпуса.

Поздравляя работников жилищ-
но-коммунальной отрасли с профес-
сиональным праздником, а также с 
вручением высокой награды, Юрий 
Карликанов отметил, что во многом 
именно от добросовестности и про-
фессионализма огромного количе-
ства работников сферы зависит, на-
сколько тепло, светло и уютно будет в 
нашим домах.

– С отраслью жилищно-коммуналь-
ного хозяйства каждый из нас сталки-
вается постоянно, – сказал первый 
заместитель руководителя депутат-
ского корпуса. – Наличие дома воды, 
отопления, электричества, красивые 
и ухоженные дворы – все это заслуга 
работников ЖКХ. Вы – как индикатор 
настроения в обществе, которое во 
многом зависит от качества и уровня 
коммунальных услуг. На ваших пле-
чах – не только огромный пласт рабо-
ты, но и большая ответственность. В 
круглосуточном режиме вы трудитесь 
ради комфорта других людей. От всей 
души поздравляю вас с профессио-
нальным праздником, благодарю за 
ваш непростой труд, за преданность 
профессии.

К словам поздравления парла-
ментария присоединился министр 
строительства и инфраструктуры ре-
гиона Виктор Тупикин, который об-
ратил внимание на растущий уровень 
профессионализма работников ком-
мунальной сферы. Об этом, по словам 
министра, свидетельствует снижение 
количества аварий в жилищно-ком-
мунальной сфере, повышение каче-
ства работы при устранении непола-
док и аварийных ситуаций.

Сами же лауреаты премии Законо-
дательного Собрания признаются, во 

многом лишь общими усилиями все-
го коллектива и поддержке граждан 
удается решить сложные коммуналь-
ные проблемы. А потому и награда 
областного парламента – общая.

– Неправда, что коммунальщиков 
чаще ругают, чем хвалят. Вот наша 
организация часто получает благо-
дарности жильцов за выполненную 
работу, – отметил директор ООО 
«ЖРЭУ-3» города Челябинска Игорь 
Гомзиков. – Более того, жильцы 
домов, которые мы обслуживаем, 

– наши большие помощники, они 
всегда открыты к 
сотрудничеству с 
нашими работ-
никами.

В жилищно-
коммунальную 

отрасль Игорь Гомзиков, как он сам 
заметил, попал случайно. В 1996 году 
устроился трактористом в один из 
челябинских ЖЭКов. Однако карьер-
ный рост не заставил себя ждать. 
Все благодаря высокому профессио-
нализму, ответственному подходу к 
служебным обязанностям, умению 
решать сложнейшие задачи. За пле-
чами – должность главного инжене-
ра в ПЖРЭО Центрального района.

– В должности директора ЖРЭУ-3 
я работаю четвертый год, – добавил 
лауреат премии областного парла-
мента. – И за прошедшие годы, что 
тружусь в коммунальной отрасли, ни 
разу не пожалел о выбранном про-
фессиональном пути. Да, работа у нас 
непростая, с ненормированным гра-

фиком. Если что-то слу-
чается, коллеги звонят 

даже ночью. К та-
кому гра-

фику уже даже моя семья привыкла. 
Поэтому если я посреди ночи стал со-
бираться на работу, то и домодчадцы 
просыпаются и искренне сочувствуют, 
поддерживают. Что касается премии 
Законодательного Собрания, то, если 

честно, для меня она стала очень 
неожиданной. Но глубоко убежден, 
это общая награда всего коллекти-

ва, более того, это стимул трудиться 
еще эффективнее.

Добавим, что все лауреаты поми-
мо премии областного парламента 
были удостоены нагрудного знака и 
диплома.

С праздником виновников торже-
ства поздравили творческие коллек-
тивы Южного Урала.

в КаНуН праЗдНоваНия дНя 
работНиКов жилищНо-
КоммуНальНого хоЗяйства, 
Который отмечается 17 марта, 
в ЗаКоНодательНом собраНии 
челябиНсКой области состоялся 
торжествеННый прием 
представителей отрасли. 
с праЗдНиКом сотрудНиКов 
сФеры жКх поЗдравил первый 
Заместитель председателя 
областНого парламеНта юрий 
КарлиКаНов (ФраКция «едиНая 
россия»). таКже в торжестве 
участвовали Заместитель 
председателя ЗаКоНодательНого 
собраНия, руКоводитель 
Комитета по строительНой 
политиКе и жКх олег голиКов 
(ФраКция «едиНая россия»), 
депутаты региоНальНого 
парламеНта алеКсаНдр 
мотовилов и владимир чебыКиН 
(ФраКция «едиНая россия»), 
миНистр строительства
 и иНФраструКтуры челябиНсКой 
области виКтор тупиКиН. Юрий кАрликАноВ, первый заместитель 

председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Ежегодно в канун празднования Дня работников жилищно-коммунального 
хозяйства в областной парламент приглашаются лучшие представители 
этой профессии. Каждому из них вручается премия областного парламента в 

знак признания их профессионализма и преданности профессии, благодар-
ности за то, что они ежедневно заботятся об уюте в наших домах. В этом году 
церемония награждения проводится уже в седьмой раз.

в прошлом годУ в 1582 домах были выполнены 
работы по КапитальномУ ремонтУ общего имУщества:

построено 4 новых Котельных; 
модернизировано более 87 Км инженерных сетей;
более 6,5 тысячи семей полУчили возможность 
провести газ в свои дома;
более 3 миллионов жителей челябинсКой области 
обеспечены Качественной питьевой водой;
600 ЮжноУральсКих дворов благоУстроено в рамКах 
приоритетного проеКта «Формирование КомФортной 
городсКой среды».

ü

ü

награда в знаК признания: лУчшие сотрУдниКи жКх 
полУчили премии заКсобрания

Ирина Яббарова. Фото Дмитрия Куткина

Директор ООО «ЖРЭУ-3» города Челябинска 
Игорь Гомзиков (первый справа)

Депутаты Юрий Карликанов, Владимир Чебыкин, Олег Голиков, министр строительства и 
инфраструктуры Челябинской области Виктор Тупикин награждают лауреатов 

Скрипач Семен Хасен поздравил 
лауреатов премии

ü
ü
ü

Зрительный зал поддержал аплодисментами лауреатов, 
к  ним присоединились творческие коллективы  
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Александр Патритеев. Фото Олега Каргаполова

проекты

В одном из недавних номеров 
«Парламентская неделя» рас-
сказывала о поручении главы 

региона межведомственной комиссии 
снизить финансовую нагрузку на на-
селение в рамках проекта «Городская 
среда», сохранив ее на уровне 3%. О 
поддержке позиции губернатора за-
явил и руководитель фракции «Единая 
Россия» в Законодательном Собрании, 
спикер южноуральского парламента 
Владимир Мякуш, добавив, что теперь 
главное – проинформировать жителей, 
разъяснить условия участия в проекте.

Неслучайно на пленарное засе-
дание пригласили заместителя реги-
онального министра строительства и 
инфраструктуры Ивана Белавкина, ко-
торый пояснил, какая доля финансовой 
нагрузки ложится на плечи населения, 
какие объекты финансируются за счет 
средств федерального, областного, му-
ниципального бюджетов. 

В ходе последовавшей дискуссии 
все участники форума смогли задать 
интересующие их вопросы. К примеру, 
речь зашла о судьбе нескольких дво-

ров Челябинска, которые по техни-
ческим причинам не попали в число 
дворовых территорий с 3-процент-
ной долей участия жильцов в благо-
устройстве. Региональный координа-
тор проекта Дмитрий Холод заверил, 
что решение здесь будет приниматься 
отдельно, но, в любом случае, – в 
пользу жильцов. Уверенность в этом 
вселяет заявление председателя За-
конодательного Собрания Владимира 
Мякуша, который отметил, что «Еди-
ная Россия» усиливает контроль за 
реализацией проекта. Причем к кон-
тролю будут привлечены депутаты 
всех уровней – от сельских поселений 

до Государственной Думы.
По словам Владимир Мякуша, за 

каждым конкретным объектом, по-
павшем в проект «Городская среда», 
необходимо закрепить ответственного 
депутата, который бы проводил мо-
ниторинг исполнения работ, сообщая 
о любых нарушениях, и в то же время 
отвечал за качество. 

Отдельной строкой прошел во-
прос содержания общественных про-
странств после проведенного благо-
устройства. Здесь решено обобщить 
опыт муниципалитетов и выйти с кон-
кретными предложениями к губерна-
тору Челябинской области.

На миНувшей Неделе в стеНах 
ЗаКоНодательНого собраНия 
состоялся Форум, посвящеННый 
раЗвитию совремеННой 
городсКой среды в челябиНсКой 
области. цеНтральНым 
вопросом повестКи стали итоги 
работы межведомствеННой 
Комиссии, Которая 
по поручеНию губерНатора 
бориса дубровсКого раНее 
рассмотрела вопрос о доле 
соФиНаНсироваНия работ 
по благоустройству дворов 
со стороНы жильцов. 

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания 

Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

С предложением о снижении финансовой на-
грузки на жителей по проекту «Городская среда» 
депутаты фракции «Единая Россия» обратились к 

губернатору Челябинской области Борису Дубровскому. 
Глава региона поддержал обращение, и на заседании 
межведомственной комиссии были приняты важней-
шие решения.

Сегодня на форуме нам удалось детально обсудить не только политические, 
но и технические и организационные вопросы. Получился живой диалог. И это 
неслучайно, поскольку рассмотренные сегодня вопросы волнуют жителей 
области, и те решения, которые были выработаны на форуме, должны быть 
доведены до каждого южноуральца. 

Дмитрий ХолоД, координатор 
проекта «Городская среда» 

в Челябинской области:
По 15 дворовым территориям, которые не успе-
ли сдать документы до 9 февраля 2019 года, 
решение будет приниматься отдельно. И оно 

будет приниматься в интересах жителей. Кроме того, 
после недавно принятых решений жильцы этих дво-
ров могут не почувствовать нагрузки. Изменен ми-
нимальный перечень работ, который финансируется 
за счет бюджета: объемные работы перекочевали в 
этот список, в частности, работы по обустройству тротуаров, парковок – 
все, что связано с асфальтированием.

Евгений ВАгнЕр, председатель 
совета депутатов 
Первомайского городского поселения:

Первомайское поселение, как и вся Челябинская 
область, вступила в программу «Городская среда» 
в 2017 году. В настоящее время у нас благоустро-

ено шесть дворовых территорий, обновлено несколько 
общественных пространств. Как результат – позитивные 
отклики наших жителей. Но главное, что региональная 
власть слышит мнение людей, и как раз итоги недавнего 
заседания межведомственной комиссии говорят об этом 

– расширен минимальный перечень работ в дворовых 
территориях, и, что очень важно, в него включено об-
устройство парковок и тротуаров. Бюджет Первомайского 
поселения невелик, и, конечно, те средства, которые 
приходят в поселение в рамках проекта «Городская 
среда», очень важны. 

Юрий лысякоВ, первый 
заместитель главы города Куса, 

координатор проекта «Городская 
среда» в Кусинском  отделении:

По решению губернатора Челябинской области в 
следующем году будут выделены средства в размере 
25 миллионов рублей на благоустройство обществен-

ной территории нашего городского поселения. В течение 
года будем заниматься проектированием, чтобы полу-
чить заключение государственной экспертизы как можно 
раньше. Кроме того, в этом году в рамках программы 
запланированы масштабные работы в самой Кусе, а также 
в сельских поселениях, где ожидается устройство детских 
дворовых площадок. Крайне важно, что межведомствен-
ной комиссией принято решение о том, чтобы не на-
кладывать на жителей дополнительную финансовую 
нагрузку в реализации проекта. 

в челябинсКой области по программе «городсКая 
среда» в 2019 годУ планирУется благоУстроить 
оКоло 350 дворовых территорий и более 130 
общественных пространств. на эти цели бУдет 
направлено порядКа 1 млрд 417 млн рУблей. в 2018 
годУ на реализациЮ проеКта было выделено 
оКоло 1 млрд рУблей. 

итоги работы межведомственной Комиссии, 
поддержанные на ФорУме:
минимальный перечень работ по благоУстройствУ,           
не требУЮщий Финансового Участия населения, 
расширен. в него вошли: 

 асФальтирование дворовых проездов и парКовоК, 
 обУстройство тротУаров,
 УстановКа сКамееК и Урн,
освещения во дворах. 

КаК правило, эти виды работ занимаЮт 80% от всего 
благоУстройства двора. 

ü
ü
ü
ü

«городсКая среда» – в пользУ ЮжноУральцев

челябинсКая область – один из регионов, 
где проеКт «городсКая среда» реализУется 
во всех мУниципальных образованиях 

Форум собрал местных координаторов проекта 
«Городская среда» со всей области 
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На этот раз членов обществен-
ного совета принимал Кыш-
тымский городской округ. 

Повестка работы участников выезд-
ного заседания была насыщенная. По-
мимо самого заседания, члены обще-
ственного совета посетили несколько 
важнейших социальных объектов 
города..

ИсторИя 
КыштымсКой медИцИны

На сегодняшний день один из 
самых сложных вопросов системы 
здравоохранения города Кыштыма, 
который пока что висит в воздухе, – 
опустевшее здание прежнего терапев-
тического корпуса городской клиниче-
ской больницы. Именно с посещения 
старого корпуса члены общественного 
совета проекта «Здоровое будущее» и 
начали свою работу в Кыштымском 
городском округе.

Здание 1846 года постройки, 
долгое время в нем размещалось 
несколько профильных отделений 
городской клинической больницы. 
Однако уже почти год оно пустует, по-
скольку теперь пациентов лечат в дру-
гом корпусе. Старое здание находится 
на территории больничного городка и 
принадлежит лечебному учреждению.

– Это историческое здание, – рас-
сказал исполняющий обязанности 
главного врача Кыштымской город-
ской клинической больницы Игорь 
Усков. – Именно с него начиналось 
наше медицинское учреждение. 
Когда-то в этом здании располагалось 

несколько профильных отделений: 
терапевтическое, хирургическое, ги-
некологическое, также действовали 
два операционных зала. Сейчас же 
здание заброшено и нуждается в ре-
монте.

По мнению председателя комите-

та по социальной политике, коорди-
натора проекта «Здоровое будущее» 
Александра Журавлева, решение во-
проса относительно дальнейшего ис-
пользования старого корпуса требует 
оперативности, поскольку здание 
имеет историческую ценность, более 
того, в силу времени оно разрушается. 
На сегодняшний день здание, кото-
рое было построено еще в первой 
половине XIX века, не соответствует 
современным требованиям и стан-
дартам, а значит, здесь необходимо 
провести реконструкцию. Однако 
важно понять, что именно можно 
здесь разместить.

По мнению Игоря Ускова, после 
реконструкции в этом здании мож-
но разместить отделение дневного 
стационара, это даст возможность 
развивать систему внегоспитального 
лечения пациентов.

Также в ходе обсуждения возмож-
ных вариантов дальнейшего исполь-

зования здания прозвучало предло-
жение передать старый корпус дет-
ской поликлинике или действующему 
в Кыштыме медицинскому училищу.

Однако окончательного решения 
пока не принято, оно будет обсуж-
даться коллегиально с руководством 
больницы, администрацией города 
Кыштыма и министерством здраво-
охранения Челябинской области.

ЛеченИе дЛя всех
Далее члены Общественного сове-

та посетили действующий терапевти-
ческий корпус, где оценили качество 
оказываемой медицинской помощи, 
пообщались с пациентами и меди-
ками.

На сегодняшний день терапевтиче-
ское отделение переполнено, частично 
это связано с ростом заболеваемости 
острыми респираторными инфекци-
ями, который постепенно снижается. 
Несмотря на то, что отделение предна-
значено только для лечения жителей 
Кыштыма, поступающие сюда экс-
тренные больные из соседних терри-
торий также получают необходимую 
медицинскую помощь. Что касается 
коечного фонда, то, по словам сотруд-
ников, его недостаточно, однако во-
просы размещения пациентов удается 
решать оперативно. В целом в отделе-
нии действует 24 койки.

Также здесь предоставляется ме-
дицинская помощь по многим профи-
лям не только жителям Кыштыма, но 

и населению Нязепетровского, Верх-
не-Уфалейского, Каслинского районов. 
В частности, по сердечно-сосудистой 
патологии, акушерско-гинекологиче-
скому и травматологическому профи-
лю. В общей сложности больница об-
служивает порядка 130 тысяч человек. 

Александр Журавлев дал высокую 
оценку оказываемой медицинской 
помощи, однако обратил внимание 
на необходимость косметического ре-
монта в отделении.

оператИвное решенИе
Завершающим аккордом рабо-

ты Общественного совета стало со-
вещание, в ходе которого участники 
встречи обсудили условия и пункты 
соглашения между органами местно-
го самоуправления и министерством 
здравоохранения региона. Документ 
предполагает решение ряда вопросов 
по созданию условий для оказания 
медицинской помощи южноураль-
цам. Как обратил внимание министр 
здравоохранения региона Сергей 
Приколотин, серьезных трудностей 
взаимодействия между местными 
органами власти и ведомством нет ни 
в одном муниципалитете области, а 
появляющиеся проблемы решаются в 
оперативном режиме.

Кроме того, участники совещания 
обсудили эффективность действую-
щих в Кыштымском городском округе 
мер социальной поддержки медицин-
ских работников.

НасКольКо эФФеКтивНо 
реалиЗуются в территориях 
решеНия, приНятые в верхНих 
эшелоНах власти, можНо 
поНять лишь посетив 
муНиципальНые обраЗоваНия 
и На месте оцеНив проводимую 
работу. имеННо поэтому 
праКтиКа выеЗдНых ЗаседаНий 
и мероприятий 
с участием депутатов 
ЗаКоНодательНого собраНия 
челябиНсКой области давНо 
отлажеНа. На прошлой Неделе 
состоялось очередНое 
ЗаседаНие выеЗдНого 
обществеННого совета 
по реалиЗации партийНого 
проеКта «Здоровое будущее», 
КоордиНатором Которого 
На южНом урале является 
председатель Комитета 
по социальНой политиКе 
алеКсаНдр журавлев (ФраКция 
«едиНая россия»).

игорь ускоВ, и.о. главного 
врача Кыштымской 

центральной городской 
больницы:

 Система здравоохранения Кыштымского 
городского округа – одна из интенсивно 
развивающихся в области. Нам удалось 

решить много серьезных вопросов. И очень хо-
чется, чтобы наша городская клиническая боль-
ница была ведущим лечебным учреждением 
северной зоны региона по всем профилям. Но 
для этого нам необходимо улучшить материаль-
ную базу, провести ремонты в ряде корпусов, ос-
настить их современным высокотехнологичным 
оборудованием, увеличить кадровый медицинский состав. Все это ради 
конечной цели – оказывать более качественную медицинскую помощь не 
только жителям Кыштыма, но и прилегающих территорий.

Ирина Яббарова. Фото Дмитрия Куткина

алеКсандр жУравлев: 

Члены общественного совета посетили действующий 
терапевтический корпус, где оценили качество 

оказываемой медицинской помощи, пообщались с 
пациентами и медиками

Александр ЖурАВлЕВ, председатель комитета 
по социальной политике, координатор партийного 
проекта «Здоровое будущее» в Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Подобные выездные заседания – эффективный метод работы, поскольку это 
дает возможность на месте увидеть все проблемы, принимать оперативные 
решения.

На сегодняшний день в Кыштыме создана единая система организации ме-
дицинской помощи для населения и независимо от места проживания пациент 
получает качественную медицинскую помощь.
Тем не менее есть еще ряд нерешенных вопросов. Это касается и механизма пере-
дачи учреждений здравоохранения из муниципальной собственности в государ-
ственную. Это дает возможность маневрировать материальным, финансовыми и 
даже кадровыми ресурсами. Чтобы отладить этот механизм, было принято реше-
ние заключить соглашение между министерством здравоохранения Челябинской 
области и органами местного самоуправления, которое будет подписано со всеми 
территориями региона.

Также в ходе визита в Кыштымский городской округ члены Общественного со-
вета посетили несколько социально значимых объектов системы здравоохранения. 
Особое внимание при этом уделили старому терапевтическому корпусу, которое в 
настоящее время требует реконструкции. Здание является объектом куль-
турного наследия, а потому вопрос ремонта и размещения здесь какой-либо 
организации требует тщательной проработки.

На сегодняшний день здание, которое было построено еще в первой 
половине XIX века, не соответствует современным требованиям 

и стандартам, а значит, здесь необходимо провести реконструкцию

Александр  Журавлев и министр здравоохранения 
Сергей Приколотин  на выездном заседании

в Кыштыме создана единая система                   
медпомощи
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Александр Патритеев. Фото Олега Каргаполова

закон в действии

предысторИя, Которая 
многое объясняет

Челябинец Евгений Ларионов в 2012 году 
окончил Южно-Уральский государственный 
университет (кафедра «Теплогазоснабжение и 
вентиляция»), устроился работать по специаль-
ности – проектировщиком в бюро. Затем так 
сложилось, что пришел в сферу частного домо-
строения, а конкретнее – в область внутренних 
инженерных систем: отопление, водоснабже-
ние, водоподготовка и т. д.

– Проработав несколько лет, понял, что для 
своего дальнейшего развития нужно что-то ме-
нять, и в конце 2017 года предпринял первые 
шаги, – рассказывает Евгений.

По словам 29-летнего индивидуального 
предпринимателя, специфика его деятель-
ности, напрямую связанная с домостроением, 
сегодня востребована как никогда: прилегаю-
щие к южноуральской столице поселки активно 
развиваются.

маЛеньКИй шаг дЛя гражданИна 
– боЛьшой сКачоК дЛя бИзнесмена

Конечно, сначала наш герой задался во-
просом, как оформить предпринимательскую 
деятельность. Уже определившись, он случай-
но узнал от знакомого, тоже, кстати, инди-
видуального предпринимателя, о такой мере 
поддержки, как «налоговые каникулы». 

– Я ознакомился с перечнем видов предпри-
нимательской деятельности, на которые рас-
пространяется эта мера поддержки, где как раз 
было мое направление, – отмечает Евгений 
Ларионов. – Впоследствии все было доволь-
но просто: написал заявление об оформлении 
«налоговых каникул» и в течение одной-двух 
недель получил одобрение. Уже второй год 
пользуюсь данной возможностью. 

КаК помогЛИ 
«наЛоговые КанИКуЛы»?

Не секрет, что индивидуальные предпри-
ниматели на заре своей деятельности могут 
столкнуться с проблемой нехватки средств. Да, 
особенно на начальном этапе, когда денежные 
ресурсы нужны и на аренду офиса, и на покуп-
ку оборудования, и на размещение рекламы. И 
как раз областной закон позволяет существен-
но сэкономить средства именно бизнесменам-
новичкам, направив «экономию» на что-то 
полезное. В случае с нашим предпринимате-
лем – это была покупка профессионального 
инструмента. К сожалению, «налоговые кани-
кулы», как и любые каникулы, имеют свойство 
заканчиваться, а значит, нужно смотреть в 
будущее. 

– По прошествии двух лет с момента 
оформления «налоговых каникул» планирую 
воспользоваться патентной системой налого-
обложения, – рассуждает Евгений Ларионов. – 
Знаю немало предпринимателей, которые уже 
пользуются данной системой, и слышу от них 
только положительные отзывы. Так что планы 
большие – расти и развиваться.

посЛесЛовИе
Остается заметить, что и само законодатель-

ство в сфере налогообложения все эти годы не сто-
яло на месте. Так, в 2017 году, когда федеральное 
правительство приняло перечень видов бытовых 
услуг населению, региональные парламентарии 
получили право добавить их в действующий за-
кон. В планах продолжить эту работу. Неслучайно 
сегодня прорабатывается вопрос о расширении 
перечня видов деятельности для применения ин-
дивидуальными предпринимателями патентной 
системы налогообложения и «налоговых кани-
кул».

идея о беЗбарьерНом старте для малого 
и средНего предприНимательства витала 
в воЗдухе всегда. в 2014 году по итогам 
Форума малого и средНего биЗНеса 
губерНатор челябиНсКой области поручил 
региоНальНому парламеНту раЗработать 
ЗаКоН, Который бы давал впервые 
ЗарегистрироваННым предприНимателям 
беспрецедеНтНые На тот момеНт 
преФереНции – обНулеНие На два года 
Налоговой ставКи в рамКах упрощеННой 
и патеНтНой систем НалогообложеНия. 
ЗаКоН о «Налоговых КаНиКулах» был приНят 
в Феврале 2015 года. За это время оН помог 
сделать первые шаги в биЗНесе уже 
НесКольКим тысячам южНоуральцев. 
об одНом иЗ Них – в Нашем материале. 

впервые 
зарегистрированные 
индивидУальные 
предприниматели, 
применяЮщие УпрощеннУЮ 
или патентнУЮ системУ 
налогообложения 
в производственной, 
социальной и наУчной 
сФерах на территории 
челябинсКой области, могУт 
воспользоваться 
«налоговыми КаниКУлами» 
в течение двУх налоговых 
периодов, в пределах двУх 
Календарных лет.

константин ЗАХАроВ, 
заместитель председателя 
Законодательного Собрания, 
председатель комитета 
по экономического политике 
и предпринимательству 
(фракция «Единая Россия»):

Налоговые каникулы» для малого и среднего биз-
неса – одна из знаковых форм поддержки, разрабо-
танная депутатами Законодательного Собрания по 

поручению губернатора еще в 2014 году. К слову сказать, 
наш регион первым в России принял этот закон. Суть его в 

том, чтобы содействовать гражданам стать впервые предпринимателями, помочь молодежи и людям 
старшего поколения, любым категориям попробовать себя в бизнесе. Сегодня можно констатировать, 
что за те четыре года, что закон находится в действии, около 3700 граждан воспользовались предостав-
ленной возможностью. Под действие закона попадают 40 видов предпринимательской деятельности по 
упрощенной системе налогообложения и 33 вида патентной деятельности. Но останавливаться на 
этом не будем. Законодательство в сфере налогообложения для бизнеса регулярно совершенству-
ется, и у нас в планах продолжить работу.

в производственной сФере – 1160 занятых;
в социальной – 900;
в наУчной – 793;
в сФере бытовых УслУг – 841.

ü
ü
ü
ü

бизнес на «налоговых КаниКУлах»

По упрощенной системе в производствен-
ную сферу вошли все виды деятельности, по-
именованные в разделах ОКВЭД: «Обрабатываю-
щие производства»; «Сельское хозяйство»; «Ры-
боловство, рыбоводство», а также издательская 
деятельность и деятельность по сбору, обработке и 
утилизации отходов, обработке вторичного сырья.

социальная сфера охватывает:
• общее образование;
• общую и специальную врачебную практику;
• деятельность в области медицины;
• деятельность учреждений клубного типа: 
• деятельность библиотек, архивов, музеев;
• деятельность спортивных объектов и фитнес-

центров;
• деятельность туристических агентств и органи-

заций, предоставляющих услуги в сфере туризма;

• деятельность по предоставлению мест для 
краткосрочного проживания (в части деятельно-
сти детских лагерей на время школьных каникул, 
домов отдыха, туристических баз, лагерей, в том 
числе горных) и др.

К научной сфере относятся: 
• научные исследования и разработки, 
• разработка компьютерного программного обе-

спечения и консультирование в этой области.
К бытовым услугам отнесены: 
• ремонт и пошив швейных изделий, 
• ремонт обуви,
• изготовление и ремонт мебели, 
• ремонт жилья,
• услуги по присмотру за детьми, 
• уборке квартир,
• фотоателье, 
• физкультурно-оздоровительная деятельность, 
• копировально-множительные услуги и другие.

наша справка

Предприниматель Евгений Ларионов 
развил свое дело благодаря «налоговым каникулам»

Инженерные знания 
сегодня востребованы

3694 начинаЮщих предпринимателя за четыре года 
воспользовались правом на «налоговые КаниКУлы».           
из них: применяЮщие УпрощеннУЮ системУ –   2476  человеК, 
патентнУЮ системУ –   1218 человеК,  в том числе:
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Александр Патритеев

актуально

В этом году школа № 94 от-
мечает 55-летний юбилей, а 
потому обновленный спор-

тивный стадион станет отличным по-
дарком ко дню рождения.

Кстати, с просьбой о благоустрой-
стве стадиона к руководителю де-
путатского корпуса еще в сентябре 
прошлого года обратились сами ре-
бята и их родители на торжественной 
линейке, посвященной началу учеб-
ного года. Школьники пожаловались, 
что стадион старый и неудобен для 
спортивных тренировок. Владимир 
Мякуш, внимательно выслушав ре-
бят, пообещал: спортивный объект 
обязательно будет обновлен. А уже 
через неделю на территории стадио-
на состоялось выездное совещание 
с участием председателя областного 
парламента Владимира Мякуша, де-
путата Законодательного Собрания 
Владимира Чебыкина (фракция «Еди-
ная Россия»), а также представителей 
городского комитета по делам об-
разования. Более того, по поручению 
Владимира Мякуша была создана 
рабочая группа, в которую вошли 
парламентарии, руководство школы, 
а также представители структурных 
подразделений администрации горо-
да Челябинска.

Функции технического заказчика 
по организации проектно-изыска-

тельских работ и капитальному ре-
монту стадиона взяло на себя управ-
ление капитального строительства 
администрации города Челябинска.

– Наша школа подготовила эскиз 
проекта спортивного стадиона, – рас-
сказала директор школы Наталья 
Коржова. – В его разработке при-
нимали участие не только педагоги, 
свое мнение также могли высказать 
ребята. Перед тем как его подгото-
вить, мы изучили требования к со-
временным стадионам, проконсуль-
тировались со спортсменами, со спе-
циалистами управления физической 
культуры и спорта администрации 
города Челябинска. 

Подготовив эскиз проекта, руко-
водство школы передало его депу-
тату Законодательного Собрания 
Владимиру Чебыкину, который по-
обещал помочь в разработке проек-
тно-сметной документации. 

По словам парламентария, про-
ектно-сметная документация была 
разработана в кратчайшие сроки, не-
делю назад она была направлена на 
госэкспертизу.

– В настоящее время мы ждем за-
ключение, – прокомментировал Вла-
димир Чебыкин. – Надеемся, что в 
скором будущем оно будет получено.

Кстати, необходимые изыскатель-
ские работы для проектирования ор-

ганизовал депутат совета депутатов 
Металлургического района Андрей 
Наймушин.

Предполагается, что работы по 
капитальному ремонту стадиона 
начнутся уже в мае текущего года. У 
строителей будет три месяца, чтобы 
оборудовать несколько спортивных 
площадок: футбольное и баскетболь-
ное поле, площадку для воркаута, 
беговые дорожки, яму для прыжков. 
Новый стадион будет соответствовать 
всем современным требованиям. 
Торжественное открытие запланиро-
вано на начало нового учебного года.

Ирина Яббарова

Владимир Мякуш, 
председатель Законодательного 

Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Со школой № 94 мы дружим давно. Регу-
лярно лично бываю на многих школьных 
торжествах, кроме того, традиционно каж-

дый год вручаю премию «Успех» лучшим учени-
кам школы. Не смог остаться в стороне и когда 
прозвучала просьба помочь в благоустройстве 
школьного стадиона. Ряд технических вопросов 
уже решен, осталось дождаться положительного 
заключения госэкспертизы на проектно-сметную 
документацию. После проект будет включен в программу городского ко-
митета по делам образования. Ход всех работ по капитальному ремонту 
стадиона контролирую лично.

Владимир ЧЕБыкин, депутат 
Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

Школа № 94 находится на территории моего избирательного 
округа. Поэтому я здесь частый гость, регулярно помогаю в 
решении школьных вопросов. Что касается ремонта стадио-

на, то его завершения очень ждут не только школьники, но и их 
родители. Администрация школы предоставила нам эскизы про-
екта, мы постарались учесть все пожелания по оснащению 
будущего стадиона. В настоящее время ждем заключение 
госэкспертизы на проектно-сметную документацию.

наталья корЖоВА, директор школы № 94 города Челябинска:
Стадион был запущен в эксплуатацию одновременно вместе с открытием нашей школы. А это 
значит, что спортивному объекту также в этом году исполняется 55 лет. Несколько лет назад 
мы немного его обновили – установили несколько металлических тренажеров. Но стадион 

давно не соответствует необходимым требованиям. Однако, несмотря на это, он все же пользуется 
популярностью: наши ребята любят погонять там мяч, пожилые жители микрорайона занимаются 
на стадионе скандинавской ходьбой, а по выходным дети вместе с родителями играют в футбол. 
Только в настоящее время территория стадиона – проходная, через нее часто ходят местные жите-
ли. После ремонта стадион будет выглядеть совершенно иначе. Будет оборудовано несколько 
огражденных спортивных площадок, между ними планируется обустроить пешеходные до-
рожки для удобства местных жителей. Обязательно будет установлено освещение.

Вячеслав ЕВстигнЕЕВ, депутат 
Законодательного Собрания (фракция «Единая 

Россия»), координатор проекта «Культура малой 
родины» в Челябинской области:

Проект «Культура малой родины» позволяет вдохнуть вторую жизнь в ма-
лые населенные пункты, задать новый темп развития. Кроме того, все мы 
хорошо знаем, что дома культуры являются главной точкой притяжения на 

селе, где местные жители находят себя в творческих и спортивных меро-
приятиях, собираются в клубы по интересам и поддерживают культурные 
традиции и основы здорового образа жизни.

в двУх шагах от ФизКУльтУры

спортивный подароК К ЮбилеЮ шКолы

НаКаНуНе в адрес председателя 
ЗаКоНодательНого собраНия владимира 
мяКуша поступило обращеНие 
от челябиНца аНдрея Филатова, Который 
сетовал На редКое появлеНие людей 
пеНсиоННого воЗраста 
в оЗдоровительНых Залах 
и На спортивНых треНажерах. 
по мНеНию автора, причиНа Кроется 
в том, что сама Культура ЗаНятий 
спортом для южНоуральцев старшего 
поКолеНия НедостаточНо раЗвита. 
первой реаКцией На письмо стало 
рабочее совещаНие, Которое прошло 
совместНо с представителями 
исполНительНой власти, Курирующими 
спортивНо-массовую работу.
в дисКуссии выясНилось, что Наши 
сограждаНе, К сожалеНию, Не всегда 
ЗНают, где можНо аКтивНо провести 
время с польЗой для Здоровья. и это, 
КоНечНо, пробел, устраНить Который мы 
и попытаемся сегодНя. хотя бы отчасти. 
потому КаК охватить в этом вопросе все 
и сраЗу Не представляется воЗможНым. 

в парКе «металлУрг» имени о.и. тищенКо 
(металлУргичесКий район);
в парКе «сад победы»                                     
(траКторозаводсКий район);
в сКвере КалининсКого района (КалининсКий район); 
в центральном парКе КУльтУры и отдыха 
(центральный район);                                                                        
в парКе  северо-западном (КУрчатовсКий район);
на центральном стадионе (центральный район).

спорт – прИ Любой погоде
Площадки с уличными тренажерами, или «спортзалы под открытым 

небом», - одни из самых популярных мест массовых занятий спортом. 

Площадки изготавливаются по типовому проекту. Тренажеры пред-
назначены для тренировки всех групп мышц. Над каждым тренажером 
установлен козырек, который позволяет тренироваться при любой погоде. 
Площадки застелены прорезиненным покрытием. Тренировка в таких 
условиях может полноценно заменить поход в тренажерный зал. 

КуЛьтура И фИзКуЛьтура
В сельских территориях Че-

лябинской области культура и 
спорт шагают рука об руку. Один 
из примеров – Дом культуры 
«Прометей» в селе Демарино Пла-
стовского района, ставший участ-
ником проекта «Культура малой 
родины» партии «Единая Россия». 
Объект не только обновил кров-
лю, но и обновился изнутри. Так, 
была отремонтирована входная 
группа, появились пластиковые 
окна, в актовом зале после ремонта появились новые кресла и одежда сцены. 
Кроме того, приобретены спортивные тренажеры, о чем просили местные жители 
разных поколений. В преобразившемся ДК демаринцы могут не только проводить 
творческие концерты, но и вести активный образ жизни.  

1
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в челябинсКе всесезонные Уличные 
тренажеры Установлены:
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уже в сеНтябре этого года при челябиНсКой шКоле № 94 плаНируется отКрыть 
Новый стадиоН. воЗведеНие обНовлеННого спортивНого объеКта Находится 
На личНом КоНтроле председателя ЗаКоНодательНого собраНия челябиНсКой 
области владимира мяКуша (ФраКция «едиНая россия»).

Работы по капитальному ремонту стадиона начнутся уже 
в мае текущего года
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На проведение капитального ремонта те-
атра оперы и балета запланировано 76,5 
миллиона рублей. Как прокомментиро-

вал председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области Владимир Мякуш (фрак-
ция «Единая Россия»), соответствующее решение 
было принято региональными парламентариями 
на февральском заседании. Необходимые изме-
нения в областной бюджет уже внесены.

– В настоящее время область активно гото-
вится к проведению саммитов ШОС и БРИКС, на 
организацию которых запланированы солидные 
суммы, – обратил внимание Владимир Мякуш. – 
Помимо дорожного ремонта, строительства ряда 
объектов большое внимание будет уделено ка-
питальному ремонту Челябинского театра оперы 
и балета. Денежные средства на эти цели уже 
запланированы в объеме более 76 миллионов 
рублей. Также будет выделено финансирование в 
объеме 500 миллионов рублей на ремонт Магни-
тогорского театра имени А.С. Пушкина.

Практически каждому челябинцу хорошо из-
вестно, что в годы Великой Отечественной войны 
в здании Челябинского театра оперы и балета 
размещался эвакуированный из Москвы завод 
«Калибр». Заводские станки были размещены 
в помещениях зрительного зала. Предприятие 
выпускало приборы управления для оснащения 
танков, которые выходили с конвейера Челябин-
ского тракторного завода.

После войны станки демонтировали. Здание 
стали приводить в порядок.

В 1954 году отремонтированное здание театра 
было сдано в эксплуатацию, правда, открытие 
театрального сезона состоялось лишь в 1955 году.

За эти годы капитального ремонта челябин-
ская опера ни разу не видела. А потому вполне 
логично, что многие конструкции здания стали 
разрушаться. 

В прошлом году за счет средств областной 
казны была подготовлена проектно-сметная 
документация для проведения капитального 
ремонта фасада. В конце года проект прошел 
госэкспертизу. На сегодняшний день объявлен 
аукцион по выбору подрядчиков для выполне-
ния ремонтных работ.

– Работы планируется начать уже в июне этого 
года, – рассказал директор Челябинского театра 
оперы и балета Владимир Досаев. – Под капи-
тальный ремонт подпадают стены, фигуры на 
крыше театра, кровля, ступени. Кроме того, будут 
отремонтированы еще два здания, которые на-
ходятся на нашей территории, и обустроена зона 
вокруг театрального комплекса. Хочется надеять-
ся, что за летний период нам удастся выполнить 
все запланированные работы.

Директор театра заверил: визуально фасад 
здания не поменяется, вся архитектура будет 

сохранена, ведь зда-
ние театра числится в 
списке объектов куль-
турного наследия.

Грандиозные пла-
ны и по ремонту вну-
три самого театра. Так, 
до открытия нового 
сезона планируется 
отремонтировать ту-
алетные комнаты для 
зрителей, провести 
ремонт в зрительном 

зале, где также планируется поменять кресла и 
перестелить пол. В порядок будет приведен и 
большой репетиционный зал. Однако все вну-
тренние ремонтные работы будут проведены за 
счет собственных средств.

Обратил внимание Владимир Досаев и на дав-
но назревшую необходимость ремонта систем 
вентиляции и кондиционирования, замены элек-
трики, всей системы канализации. Но пока это 
только мечты, к исполнению которых оперный 
театр приступит позже.

Ирина Яббарова.
Фото Олега Каргаполова

уже в следующем сеЗоНе челябиНсКий 
театр оперы и балета имеНи м.и. глиНКи 
ЗаметНо преобраЗится. в июНе этого года в 
театре НачНутся ремоНтНые работы, а уже 
осеНью поКлоННиКи высоКого исКусства 
смогут оцеНить их масштаб.

в 1955 годУ челябинсКий театр 
оперы и балета отКрыл свои 
двери зрителям. с момента 
отКрытия театра Капитальный 
ремонт здесь ни разУ 
не проводился. 

в мае 2019 года артисты театра 
едУт с гастролями в ЮжнУЮ 
КореЮ, где запланировано пять 
симФоничесКих Концертов.
в иЮне планирУЮтся гастроли 
в большом театре.

театр оперы и балета ждет большой ремонт

челябинсКий госУдарственный аКадемичесКий театр оперы и балета 
им. м.и. глинКи является самым большим театром Южного Урала 
по вместимости. в зрительном зале одновременно может 
присУтствовать 900 гостей

наша справка

76,5 миллиона рУблей выделено из област-
ного бюджета на капитальный ремонт театра оперы и 
балета в этом году. Соответствующие изменения в бюд-
жет внесли депутаты Законодательного Собрания 
Челябинской области 28 февраля текущего года.

Стоимость внутренних работ оценивается в 10 мил-
лионов рублей. Средства выделены за счет собствен-
ных источников.

Владимир Досаев

Так, в числе первых в обще-
ственную приемную обратил-
ся рыбак, бывший военнослу-

жащий морской авиации Дальнего 
Востока Михаил Акатьев. С его пода-
чи организовали горячую линию, в 
рамках которой и удалось выяснить, 
что это не единичный случай. 

Например, рыбак со стажем Петр 
Кучумов рассказал, что в свое время 
специально переехал из Челябин-

ска в Сосновский район, где, по его 
словам, было рыбное изобилие, а 
сейчас пользователи рыбоводных 
участков ограничивают любителей 
рыбалки, не подпуская их к водо-
емам. Пенсионер выступил с пред-
ложением вывести такие озера, как 
Малый Кисегач, Урефты, Большой 
Кременкуль, Касарги и другие, рас-
положенные в радиусе 60 киломе-
тров от города, из состава озер ры-

боводного значения, с исключением 
из них рыбоводных участков. 

В свою очередь старший по-
мощник Челябинского природоох-
ранного прокурора Ирина Овчин-
никова заверила, что по каждому 
факту нарушения, поступившему в 
прокуратуру, проводятся проверки, 
принимаются соответствующие ре-
шения. Более того, представитель 
министерства имущества и природ-
ных ресурсов Челябинской области 
Светлана Устинова отметила, что в 
пользование предоставляются ры-
боводные участки, а не сами озера, 
являющиеся государственной соб-
ственностью, а значит, ограничение 
доступа к водному объекту, к бере-
говой линии противоречит законо-
дательству. 

Итоги круглого стола и первые 
итоги по теме подвели парламента-
рии Алексей Беседин и Сергей Буя-
ков (оба – фракция ЛДПР), добавив, 
что реальным шагом на пути к ре-
шению проблемы станет разработка 
памятки, где рыболовам-любите-
лям будут подробно объяснены их 
права и обязанности. 

Александр Патритеев.
Фото предоставлены 

пресс-службой ЗСО 

за КрУглым столом – рыбаКи 
делегация рыболовов-любителей побывала На прошлой Неделе 
в областНом парламеНте, где оНи смогли рассКаЗать о своих 
проблемах представителям КоНтролирующих и НадЗорНых оргаНов 
в рамКах Круглого стола, оргаНиЗоваННого депутатами ФраКции лдпр 
ЗаКоНодательНого собраНия. приехали рыболовы иЗ раЗНых 
территорий региоНа, Но проблема у Них общая: польЗователи 
рыбоводНых участКов Запрещают простым рыбаКам ловлю сорНой 
рыбы (Например, чебаКа, оКуНя) в водоемах либо пытаются вЗимать 
За это плату. 

в госУдарственнУЮ дУмУ внесен заКонопроеКт, 
предполагаЮщий создание реестра недобросовестных 
пользователей водоемов. в него попадУт, в частности, 
и те, Кого Уличат в нецелевом использовании водоема 
или нарУшении водного заКонодательства, в том 
числе и пользователи, Которые самовольно 
назначаЮт платУ за лЮбительсКий лов рыбы.

Петр глуХоВ, рыболов-любитель 
с 50-летним стажем:

Пользователи водоемов требуют плату с нас, 
рыбаков, не дают приблизиться к водоему, го-
ворят, что это их озеро, и всё тут. С такими «хо-

зяевами» сталкивался на Урефтах, Уелги, Чебакуле, 
Айдыкуле. Было раз, когда заплатил. Но платил я за 
стоянку. Подписываешь согласие, а если не со-
гласен — выгоняют. Но мы ведь ловим окуня, 
сорную рыбу, нам больше ничего и не надо.

Депутат Законодательного Собрания Сергей Буяков 
и депутат Государственной Думы Виталий Пашин

В областном парламенте досконально обсудили  
проблемы рыболовов-любителей
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к 25-летию законодательного собрания

Сначала будущие юристы посетили музей 
Законодательного Собрания, где для них 
провели увлекательную экскурсию. Сту-

денты познакомились с историей становления 
представительных органов власти Южного Урала 
и органов местного самоуправления Челябин-
ска, земств, выборов Государственной Думы Рос-
сийской империи начала XX века, уникальной 
системой государственной власти – советами 
депутатов трудящихся всех уровней, от сельского 
до Верховного Совета СССР. Отдельный раздел вы-
ставки посвящен современному этапу развития 
парламентаризма – истории Законодательного 
Собрания Челябинской области.

В свою очередь заместитель председателя 
комитета Законодательного Собрания по инфор-
мационной политике Константин Толкачев (фрак-
ция «Единая Россия») рассказал о деятельности 
депутата, о структуре и полномочиях Законода-
тельного Собрания, о законотворческой работе 
как таковой. Особое внимание он уделил работе 
в избирательном округе, выполнению наказов.

– Не исключаю, что для кого-то из вас посеще-
ние Законодательного Собрания станет отправ-
ной точкой в общественной или политической 
карьере, – сказал Константин Толкачев молодым 
южноуральцам, пожелав им успехов в учебе.

Александр Патритеев

парламентаризм – 
это интересно
в 2019 году ЗаКоНодательНое собраНие челябиНсКой области отмечает четверть веКа 
с момеНта осНоваНия. между тем история парламеНтариЗма На южНом урале глубже 
и богаче, ее истоКи – в далеКом XVIII столетии. о прошлом и Настоящем 
представительНого оргаНа власти уЗНали первоКурсНиКи Колледжа иНститута спорта, 
туриЗма и сервиса юургу На встрече с парламеНтарием КоНстаНтиНом толКачевым.

наша справКа
Музей истории парламентаризма Челябинской области открылся к 20-летию Законодательного 

Собрания, в 2014 году. Идея создания музейной экспозиции принадлежит председателю областного 
парламента Владимиру Мякушу. Экспозиция подготовлена Челябинским областным краеведческим 
музеем, в выявлении документов принимали участие сотрудники Объединенного государственного 
архива Челябинской области. Кроме того, экспонатами, ставшими уже музейными, поделились де-
путаты Законодательного Собрания всех созывов, члены их семей и работники аппарата областного 
парламента.

история одной фотографии: так проходили выборы
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И первый снимок попал к нам в руки из фондов Объединенного государственного архива 
Челябинской области. 

Место на фото – площадь перед центральным входом во Дворец культуры железнодо-
рожников в Челябинске. Дата снимка – 15 мая 1994 года. Это, к слову, подтверждает афиша на фасаде 
здания. Афиша – со следующей надписью: «Выборы депутатов Совета Федерации Федерального Со-
брания Российской Федерации по Челябинскому избирательному округу № 74 и депутатов Челябин-
ской областной Думы». 

Воскресный день. На заднем плане – стоящие на крыльце военнослужащие, которые, по всей ви-
димости, уже сделали свой выбор. За военными виднеется служебная машина стражей правопорядка. 
В отдалении – несколько фур, с которых челябинцам предлагают что-то купить, возможно даже попу-
лярные в то время бройлеры. Чуть ближе – импровизированные торговые ряды прямо на бетонных 
«прилавках». И наконец, совсем перед глазами – «шеф-повар» по приготовлению восточного плова и 
его верный «оруженосец». Дым Отечества...  Лихие 90-е. Как летит время!

Продолжение следует...

в этом Номере «парламеНтсКой Недели» мы отКрываем рубриКу «история одНой 
ФотограФии», посвящеННую 25-летию ЗаКоНодательНого собраНия челябиНсКой 
области. всяКий раЗ Здесь будут публиКоваться редКие, а точНее сКаЗать, раритетНые 
архивНые ФотограФии, Которые таК или иНаче иллюстрируют вехи раЗвития 
южНоуральсКого парламеНта, с поясНяющими КоммеНтариями. ведь иНогда лучше 
одиН раЗ увидеть историчесКий Кадр, чем сто раЗ услышать о давНо миНувшем.

Выборы в Челябинскую областную думу. 15 мая 1994 г.

Константин Толкачев рассказал о деятельности депутата, о структуре 
и полномочиях Законодательного Собрания


